

Ecopetrol pidió la licencia a pesar de identificar sismicidad como «principal riesgo por el Fracking»

3 noviembre, 2021 🗨️ 0



en el Estudio de Impacto Ambiental que presentó **Ecopetrol** se identificaron riesgos relacionados con el suelo y la sismicidad. A su vez, presentaron la forma de cómo mitigarlos.

Tras el monitoreo ambiental, de sismicidad y operativo del proyecto que tendrá lugar en Puerto Wilches, Santander, **Ecopetrol** solicitó la licencia ambiental para piloto de Fracking.

Noticias Santander.

En su búsqueda por la acreditación por parte de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, ANLA, **Ecopetrol** ya dio a conocer los riesgos asociados al Fracking y las implicaciones en el medioambiente que traería el primer proyecto piloto, denominado Kalé.

Este proyecto de Investigación Integral en Yacimientos No Convencionales se realizará en Puerto Wilches, localizado en el corregimiento Kilómetro 8, del municipio de Puerto Wilches, departamento de Santander.

- [Fracking en Colombia, 'Agua Piloto' repartió botellas 'contaminadas' para protestar](#)

El mencionado documento es producto de un riguroso trabajo de campo, que contó con la participación de más de 150 personas durante 9 meses.

El área de observación tuvo lugar en un área de 8.400 hectáreas que comprende 8 unidades territoriales.

Sin embargo, en el **Estudio de Impacto Ambiental** que presentó **Ecopetrol** se identificaron riesgos relacionados con el suelo y la sismicidad. A su vez, presentaron la forma de cómo mitigarlos.

Gabriel Combariza, vicepresidente de Yacimientos No Convencionales de la empresa, reveló a Caracol Radio, algunos detalles del documento de 4 mil 500 folios sobre el proyecto Kalé.

Los riesgos

El funcionario informó que hay dos tipos de riesgo.

El primero se debe a que el suelo tendrá una enorme circulación de vehículos. En cuanto a los efectos del subsuelo, afirmó que se va a producir un aumento en la sismicidad, pero de magnitud baja.

- [Nueva polémica por decisión de la ANLA, denuncian que «privilegió el petróleo sobre el»...](#)
- [Otra víctima de la minería ilegal: la selva del Chocó, la zona más biodiversa...](#)

Asimismo, **Ecopetrol** ha ratificado que hasta no contar con la licencia ambiental, no realizará la perforación.

Si llega a ser acreditado este proyecto, este proceso de uso de taladros solo se hará en el segundo semestre de 2021, una vez todo se encuentre en regla.

También la empresa se compromete realizar los PPII «con criterio científico, bajo un marco de transparencia, con mecanismos de información y participación ciudadana».

Realizará este periodo "con total respeto por las comunidades y, en especial, garantizando el cuidado del medio ambiente con la aplicación de tecnologías de mínimo impacto en el desarrollo de las operaciones", aseguró.

Ecopetrol Mag.Medio @EcopetrolMag

Existen dudas y mucha desinformación sobre el desarrollo y las implicaciones ambientales, sociales y económicas del **#fracking** en Colombia y es nuestro deber dar respuesta a todas las preguntas. Infórmate ingresando a: quehablenlospilotos.com **#QueHabenLosProyectosPiloto**

4:26 p. m. · 26 oct. 2021

1 🗨️ 🔗 Copiar enlace al Tweet

[Twittear tu respuesta](#)

Las comunidades

Aunque el documento exige que en sus condiciones deberá incluir la licencia social, la Organización Alianza Colombia Libre de Fracking denunció que no están contemplando la participación de los habitantes y que, además dicho piloto carece de rigor científico.

"El anterior Kalé consta de un pozo que se va a hacer a fracturar, donde van a hacer un pozo inyector, es decir, esos fluidos de retorno van a ser inyectados y van a generar una captación el río Magdalena, señaló Óscar Sampayo ambientalista e integrante de la Corporación Yariquíes.

«Pero lo que más preocupa es que también piensan captar un pozo de aguas subterráneas», aseguró.

Además, se han ido presentando amenazas a líderes y activistas ambientales.

La denuncia más reciente fue la sarta de amenazas que recibieron jóvenes que se oponen al **fracking** en Puerto Wilches y Magdalena Medio, y que desarrollan labores de liderazgo en defensa del medioambiente.

Ante lo anterior, organizaciones ambientales hicieron una denuncia pública al presidente Ivan Duque.

De esta manera, exigen la suspensión inmediata de este proyecto, como medida urgente para garantizar los derechos de las personas amenazadas.

Fundación Böll @BoellColombia

🚫 Ante amenazas a jóvenes que se oponen al **#Fracking** en **#PuertoWilches** deben suspenderse los proyectos piloto **#SOSPuertoWilches**

[@ColombiaNoFrack](#)
[@CensatAguaViva](#)
[@CPodion](#)
[@RJAColombia](#)
[@SREnvironment](#)
[@CRY_GEAM](#)

2:24 p. m. · 16 feb. 2021

FUNDACIÓN BÖLL @BoellColombia

🚫 Ante amenazas a jóvenes que se oponen al **#Fracking** en **#PuertoWilches** deben suspenderse los proyectos piloto **#SOSPuertoWilches**

Buscar

LO ÚLTIMO

«La culpa es del dueño», la denuncia por el ataque de un perro a una...
3 noviembre, 2021

Andrea Valdiri paseó en helicóptero con Felipe Saruma y en redes recordaron al ex de...
3 noviembre, 2021

James Rodríguez y Borja regresan a la Selección Colombia, varias novedades
3 noviembre, 2021

La víctima de San Bosco tenía anotaciones y lo atacaron en vía pública, confirmó la...
3 noviembre, 2021

En Magdalena profesores salieron a protestar denunciando falta de recursos para el PAE
3 noviembre, 2021

RSS TUBARCO

Pareja tuvo que subirse a una gigante olla de cocina para no llegar tarde a su boda tras inundaciones en su ciudad

21 octubre, 2021
Pareja tuvo que subirse a una gigante olla de cocina para no llegar tarde a su boda tras inundaciones en su ciudad TuBarco Noticias Hasta el fotógrafo acompañó a la pareja con el agua hasta las rodillas para dejar recuerdos del inolvidable momento. Noticias Viral. Aksh Kunjumon y A. Aishwarya, son una pareja de enamorados [...]

Capturados dos sujetos que ofrecían servicios para «manipular medidores de energía» en Barranquilla

21 octubre, 2021
Capturados dos sujetos que ofrecían servicios para «manipular medidores de energía» en Barranquilla TuBarco Noticias Los capturados deben responder por del delito de concierto para un hombre y daño informático, informó la Policía tras una ardua investigación. Noticias Barranquilla. Dos sujetos señalados de manipular los medidores de energía, fueron capturados en el sur de la capital [...]

«Somos 33 y fuimos engañados por la misma persona»: Familia denuncia presunta estafa por parte de agente de viajes

21 octubre, 2021
«Somos 33 y fuimos engañados por la misma persona»: Familia denuncia presunta estafa por parte de agente de viajes TuBarco Noticias Los denunciados aseguran haber sido estafados por un hombre llamado J. D. M., quien les ofreció un plan de viajes a San Andrés. Pagaron por adelantado y ahora, el supuesto agente de viajes «no [...]

Representantes de la Cámara que iban a sesionar en Ipiales, no asistirán porque la aplazaron

21 octubre, 2021
Representantes de la Cámara que iban a sesionar en Ipiales, no asistirán porque la aplazaron TuBarco Noticias Durante la sesión, los representantes iban a tratar temas relacionados con la problemática que se vive en la frontera, producto del cierre del Puente Internacional y la apertura de pasos ilegales. Noticias Nariño En las últimas horas, la [...]

Orlando Franco, el policía que pasó de repeler ataques de la Farc a ser asesinado en medio de un atraco en Neiva

21 octubre, 2021
Orlando Franco, el policía que pasó de repeler ataques de la Farc a ser asesinado en medio de un atraco en Neiva TuBarco Noticias El subcomisario es recordado porque a su corta edad era el comandante de la estación de Policía del corregimiento de Vegalarga. En el año 2000 fue atacada por 350 guerrilleros y [...]

El empresario Mario Hernández mostró porque defiende que sus productos «son 100% colombianos»

21 octubre, 2021
El empresario Mario Hernández mostró porque defiende que sus productos «son 100% colombianos» TuBarco Noticias En los últimos días el empresario Mario Hernández fue blanco de críticas porque supuestamente, sus productos no son colombianos sino 'made in China'. Noticias Colombia. Luego de las críticas que recibió, el empresario Mario Hernández aprovechó la conjuntura para en [...]

La víctima mortal de otro accidente entre moto y un camión en Cali, era la hija del ex futbolista Víctor Bonilla

21 octubre, 2021
La víctima mortal de otro accidente entre moto y un camión en Cali, era la hija del ex futbolista Víctor Bonilla TuBarco Noticias Ya son dos los casos similares que se presentan en la ciudad en menos de dos días. Noticias Cali. La noticia se conoció durante la tarde de este miércoles 20 de octubre, [...]

«Estamos ahogados», la inundación en barrios de Sabanagrande

21 octubre, 2021
«Estamos ahogados», la inundación en barrios de Sabanagrande TuBarco Noticias El agua se les metió a las casas y negocios, «ayudennos, auxilio, estamos ahogados», pedían habitante de los barrios ante la inundación. Noticias Atlántico. «Dios mío que esto, ten misericordia de todos nosotros», una de las habitantes nraba mientras grababa su casa con inundación